

Andro von Eversforde

22.01.2013 07:30

Meine Freundin Iris und ihr Andro

Andro ist ein superliebes Powerpaket und hat seine bisherigen Untersuchungen mit Bravour bestanden, eben ein echtes Lancasterkind, wie meine C-chen. Ich freue mich für Iris, daß Andro nun Deckrüde im VDH ist. Herzlichen Glückwunsch!

 Ich werde noch eine kleine Fotogalerie für Andro anlegen, wenn ich etwas mehr Zeit habe.

Einige meiner A-chen haben mir schöne Schneebilder geschickt, sie befinden sich im Nachzuchtordner, lieben Dank dafür! Jetzt sieht man auch, wie schön das Haarkleid kommt.



Einen Kommentar schreiben